

# 手と手と手

岡山発 国際貢献

花火が上がり、銅鑼と太鼓の音が響く。ステージでは伝統の仮面劇が上演され、港の広場は、お祭りムード一色だ。

三月三十日、韓国南部の統営市で開かれた「国連持続可能な開発のための教育(ESD)統営センター開始式」。三百人あまりの市民を前に、陳義文市長(右)は高らかに宣言した。「美しい自然を子孫に残し、世界に誇れる都市となるため、市民とともにESDを実践し、持続可能な統営市を作りませう」

街中には二十本の横断幕がはためいていた。韓国で初めて、国連大学のESD地域拠点(RCE)に認定され、記念イベントは前日の国際会議から二日間続いた。ハンス・ファン・ヒンケル国連大学長をはじめ、韓国政府や大学の

## 韓国統営市

関係者、統営より少し早く認定されたRCE岡山の関係者も臨席した。「ESDを広げる北東アジアのハブ(中核)」に。祝辞の中で繰り返された。

### 環境と開発

地域に百九十二の島を抱え、閑麗海上国立公園の中に



位置する水産都市は、岡山との縁が深い。玉野市の姉妹都市。日本の植民地時代、岡山の漁業者らが移り住んだ岡山の跡も残る。

豊臣秀吉の朝鮮出兵を迎え撃った英雄李舜臣將軍ゆかり

の水軍本営「統制營」の地とあつて歴史遺跡が多い。世界的な作曲家・故尹伊桑を顕彰する国際音楽祭も有名だ。

近年、中国から価格の安い魚が大量に流入し、主力である水産業の落ち込みが激しいところへ昨年末、ソウルと統営を約四時間で結ぶ高速道路が開通、観光産業への期待が一躍高まっている。

「統営の教育が早くESDに変わってほしい」。生徒と一緒に式典を見守る高校教師黄京美(三)は言った。受験科目でない「環境」を高校生にどう教えるか、いつも悩んでいるという。「私は統営の子どもたちが本心に命の主体として成長できる教育の実現を心から期待します」(敬称略)

「統営の教育が早くESDに変わってほしい」。生徒と一緒に式典を見守る高校教師黄京美(三)は言った。受験科目でない「環境」を高校生にどう教えるか、いつも悩んでいるという。「私は統営の子どもたちが本心に命の主体として成長できる教育の実現を心から期待します」(敬称略)



仮面劇も披露され、RCE統営の開始式は港で盛大に行われた＝3月

# 北東アジアのハブに